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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 金沢港周辺の賑わいづくりについて 

(1) 大野からくり記念館の海側にある県管理のふ頭用地に、クルー

ズ客向けの歓迎モニュメントを設置してはどうか。 

(2) 今回の港湾計画で緑地に位置づけられた大野からくり記念館の

西側に、ドッグラン施設などを設けてはどうか。 

(3) 大野お台場公園付近の歩道について、ぼんぼり型の街灯の設置

など、金沢らしさを演出した整備を行ってはどうか。 

 

２ 金沢駅周辺における観光客の利便性向上について 

   金沢駅前の混雑緩和などのため、北陸鉄道浅野川線を利用し、

クルーズ客の一部を内灘駅から金沢港へ移動させてはどうか。 

 

３ 食文化と文化観光の推進について 

 (1) 食文化推進本部の取り組みについて 

  ア 加賀料理の調査報告書を文化庁へ提出したとのことだが、加

賀料理の文化財的価値をどのように捉えているのか。 

  イ 加賀料理の国無形文化財への登録に必要な保持団体につい

て、構成員の想定を聞く。 

  ウ 加賀料理の国無形文化財への登録は、本県の食文化の魅力の

更なる発信に大きなインパクトになると思うが、食文化推進本

部として、どのような取り組みを行っていくのか。 

(2) 文化観光推進本部のこれまでの取り組みとその成果、今後の部

局横断の取り組みについて聞く。 

 

４ 観光応援団の活用について 

 (1) 「いしかわ観光特使」と「石川県観光大使」のそれぞれの役割

  と委嘱数の推移を聞く。 

 (2) 観光大使に何を期待し、どのように活用していくのか。 
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５ 日本スポーツマスターズ石川大会に向けての整備について 

 (1) 県立自転車競技場のトイレ洋式化や本体改修の具体的な計画を

聞く。 

 (2) 能登の各競技場の復旧の現状や今後の方針を聞く。 

(3) 選手や関係者、応援団を対象とした、能登の宿泊施設における

受入態勢と、快適に過ごせる環境づくりの方針を聞く。 

(4) 震災後初めての全国的なイベントとして、全国からの来訪者を

どのように迎え入れるのか、方針や意気込みを聞く。 

 

６ 人口減少対策について 

 (1) 県内の高校で、県外に進学しようとする３年生に、住まいの紹

介や斡旋は行っているのか、現状を聞く。 

(2) 県外に進学した学生に、生活や就職に関する情報提供や相談対

応を県の機関が行うことで、地元愛の醸成、延いてはＵターン就

職の増加につながると思うがどうか。 
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